



## **MOTS D'ACCUEIL A.G.O du 05-02-2024**

Bonjour à tous,

Comme pour l'année 2023, je commence mon intervention en pouvant vous dire encore une fois "*merci d'être aussi nombreux, présents et représentés, pour notre assemblée générale*", c'est vraiment réconfortant pour les membres du CA et pour les bénévoles de se sentir soutenus.

Cette année nous avons encore une fois changé de lieu pour notre assemblée générale et je vais vous expliquer pourquoi, mais auparavant je tiens à remercier monsieur Guérineau, maire de Montierchaume, et à travers lui tous les membres du conseil municipal et ses collaborateurs d'avoir, à la demande de Francine Niemier, hier secrétaire générale de la mairie de Montierchaume et aujourd'hui secrétaire de notre association, accepté de nous accueillir au foyer rural de sa ville.

Pourquoi sommes-nous à Montierchaume ? Tout simplement parce que monsieur le maire nous assurait de la gratuité de la salle alors que nous ne pouvions pas en profiter à Châteauroux.

Je vous rassure ce n'est pas de la mauvaise volonté de la ville de Châteauroux, **bien au contraire**, c'est juste parce que nous ne l'avons pas sollicité.

Vous allez me demander pourquoi, c'est très simple. La ville de Châteauroux n'accorde la gratuité de la salle Barbillat Touraine aux associations qu'une seule fois par an et nous avons déjà sollicité la ville pour un prêt gratuit, **pendant une semaine**, pour l'organisation d'une exposition dont je vous reparlerais, il ne nous était déontologiquement pas permis de demander une deuxième gratuité.

Monsieur le maire de Montierchaume a accepté de nous accueillir et nous le remercions à nouveau très sincèrement.

En ce moment j'ai une pensée vers nos adhérents touchés par la maladie, hospitalisés comme Roland BARTHELEMY, Lucie PEE, Paul CHAUVIN, ou quand même présents dans la salle, en phase de rééducation par exemple, nous les assurons de tout notre soutien.

Je pensais que l'année 2022 avait été l'année de tous les records pour notre association, et bien je m'étais trompé, l'année 2023 est bien meilleure pour tous les indicateurs comme nous vous le préciserons au cours de cette AG.

Mais tout d'abord, et comme tous les ans, permettez-moi de vous présenter oralement à tous, avec retard mais très sincèrement, à vos conjoints et à tous ceux qui vous sont chers, mes meilleurs vœux, ainsi que ceux des membres de votre conseil d'administration, vœux de santé principalement, pour cette nouvelle année, en espérant vous retrouver très rapidement à l'occasion de nos activités.

Je ne voudrais pas débiter cette assemblée générale sans avoir, comme tous les ans également, une pensée vers les adhérents qui nous ont quitté depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2023, *Bernard AUDAT, Bernard BICHOT, Alain DOUCET, Hubert JOLLIVET, Michel LACOTTE, John-Wayne NELSON, Jean-Pierre PETIOT, Michel RATEL, André TABARI et, en début d'année le décès de Martine ROUSSET compagne de Thierry PRADEAU, et de Guy LUSCAN. Arrivée en 1967 en provenance de Lunéville en qualité de membre du détachement précurseur, figure et mémoire incontournable du CISM puis de L'ESMAT, Guy Luscan était membre du CA de l'association depuis le début de l'aventure associative ...*

*... sans oublier quelques anciens adhérents et quelques proches de La Martinerie, Nathalie COURSIAL, Laurent LAMOUREUX, Jacques MARIN, Michel PERROCHON, Roger PITELET, Claude VIGNAU, .... J'espère ne pas en avoir oublié, chaque fois que l'association était prévenue elle était représentée aux obsèques.*

En leur mémoire, en la mémoire des représentants des forces de police et de gendarmerie récemment décédés dans l'accomplissement de leur mission, des victimes innocentes, ainsi qu'aux personnels des 3 armées décédés en mission ou à l'entraînement, sans oublier les soldats du feu décédés en secourant les populations, je vous propose un instant de recueillement.

*Je voudrais remercier de leur présence :*

- Florence PETIPEZ vice-présidente du Conseil Départemental, en sa qualité d'adhérente et de représentante de Marc FLEURET président du Conseil Départemental lui aussi adhérent de l'association.*
- Michel GEORJON vice-président de Châteauroux Métropole chargé de suivre nos dossiers, il représente Gil AVEROUS, Président de Châteauroux Métropole, maire de Châteauroux et membre de l'association.*
  
- Philippe GUERINEAU maire de Montierchaume*
- Christian BARON maire de Diors*
- Le capitaine EURIN, membre de l'association, représentant le DMD de l'Indre,*
- Bertrand GIRAUD Président des Médailleurs Militaires de l'Indre et Madame, adhérents de l'association.*
- Alain BOURREL président de l'association départementale des membres de l'Ordre National du Mérite et membre de l'association.*
- l'Abbé Benoit-Joseph de Vignemale, directeur de l'ensemble scolaire de La Martinerie.*
- Christian BODIN l'homme aux multiples casquettes dont la présidence de l'A2i.*
- Sylvain SCHULLER, en sa qualité d'adhérent et de directeur de l'entreprise Art Elec, le dirigeant d'entreprise, à l'époque président de la CAPEB, qui, à l'initiative de Patrick POUPET, a été le premier à croire en nous et ne nous a jamais lâché.*
- Alain JOLY 1<sup>er</sup> vice-président de la Fédération Française de Tir, directeur du CNTS, et Christophe DESFRANCOIS son adjoint, nos voisins, un CNTS avec qui nous devrions reprendre notre longue histoire commune depuis sa récente création.*
- Bruneau BARRAUD directeur de l'entreprise de peinture, un fidèle également.*
- Jean-François PIAULET en sa qualité d'adhérent et de président d'Initiative-Indre l'un de nos partenaires financiers, il représente également la BGE.*
- Vanessa LECOMBLE, présidente de PCB Sécurité, l'un de nos partenaires financiers.*

- Jean-Charles DAOUT, président de l'ABAOMTDM, lui aussi membre de l'association.
- Serge GUILLANEUF, dirigeant de l'entreprise ALINEA avec qui nous travaillons en permanence.

*Dans mon mot d'accueil je ne voudrais pas oublier de féliciter Jean-Claude RUIZ, membre de l'association, pour sa promotion au grade d'Officier de l'Ordre National du Mérite, mes très sincères félicitations. Je vous rappelle que Jean-Claude Ruiz est un ancien d'Indochine et que cette année on commémore le 80<sup>ème</sup> anniversaire de la fin de la guerre d'Indochine.*

*Je vous dois de nombreuses excuses d'élus et de partenaires*

- Madame Delphine GENESTE, maire de Déols.
- Monsieur Marc DESCOURAUX maire d'Etrechet.
- Jean-Charles BOURRIER président de la SMLH 36.
- Rober ASTIER, notre donateur marseillais d'équipement électrique.
- Olivier NODOT ancien président de la SAS PCB Sécurité.
- Pierre-Antoine DENIS président de l'UNC Châteauroux-Déols.
- Pascal JOUSSE directeur de l'entreprise de couverture "le bois au naturel".
- Monsieur POULAIN, entreprise La serrurerie berrichonne.
- Madame Martine SABRAS présidente de la BGE.
- Eric MASSÉ Directeur de la BGE et d'Initiative Indre.
- Nicolas Le FLOHIC, directeur de 444 Communication.
- Monsieur MOREAU, dirigeant de l'entreprise BS INDUSTRIE.

*Merci à monsieur PEROT, de la NR, pour sa présence.*

*Merci également aux 82 adhérents qui nous ont fait parvenir leur pouvoir pour cette AGO, ces nombreux pouvoirs montrent l'intérêt porté à l'association par les membres éloignés, merci également à tous ceux qui nous ont fait parvenir des mots d'encouragement, de soutien, d'excuses, de vœux, ils sont trop nombreux pour que je les cite tous.*

*Je vous rappelle, avant de commencer l'A.G., l'article 7 de nos statuts, qui précise que l'assemblée générale se prononce à la majorité des membres présents et représentés.*

*Nous sommes 204 adhérents présents et représentés nous pouvons donc débiter cette AG 2023 appelée à statuer sur les comptes de l'année 2023.*

*Je rappelle aux membres qui possèdent internet que tous les CR, y compris ceux du Conseil d'administration, sont disponibles sur notre site.*